

JAZZ-FUSIÓN DE LA SECRETARÍA DE MARINA.

El Grupo Jazz-Fusión de la Secretaría de Marina se crea el 20 de febrero de 2016, derivado del Conjunto Orquestal con el fin de enriquecer la oferta musical y brindar una opción nueva e innovadora. Tiene como base el Jazz, género emblemático del siglo XX, complementado con la fusión de elementos interpretativos y repertorios tomados de otros géneros musicales presentes en el imaginario colectivo y el gusto del público.

El Grupo Jazz-Fusión de la Secretaría de Marina se ha caracterizado por un sin número de participaciones en conciertos, grabaciones, espectáculos interdisciplinarios, presentaciones en festivales culturales, salas de concierto, escuelas, dependencias gubernamentales así como amenizar eventos sociales de toda índole.

Durante el mes de Julio de 2016, el Grupo Jazz-Fusión fue enviado a Puerto Vallarta, Jalisco, para realizar una serie de presentaciones, esto con el fin de fomentar y promocionar la cultura naval musical a lo largo y ancho de este País.

Desde su creación y por su calidad interpretativa, citada agrupación ha recibido reconocimientos por diversas instituciones en los que destaca el Museo Naval México de Puerto Vallarta, Jalisco, Instituto Politécnico Nacional, Universidad Nacional Autónoma de México, Lotería Nacional para la Asistencia Pública y Gobierno de la CDMX en el marco del día internacional del Jazz, entre otros.

Actualmente el Grupo Jazz-Fusión está integrado por músicos profesionales especializados en este género, cuya interpretación la realizan a través del clarinete, saxofón, guitarra, bajo eléctrico y batería, mismos que permiten la consolidación del repertorio que la agrupación ha montado desde su creación. En dicha selección musical se encuentran obras surgidas de la fusión de los siguientes géneros musicales: Jazz clásico, jazz manouche, swing, música tradicional de distintos países como México, Rusia, Francia, Rumania, Grecia, Hungría, Arabia y otros.